



La Chine met en place l'interdiction de fumer dans les lieux publics

Rubrique : actualités - Date : lundi 28 novembre 2016

La Chine va introduire une interdiction de fumer dans les lieux publics

SHANGHAI - Une réglementation nationale interdisant de fumer dans les lieux publics devrait être publiée d'ici la fin de l'année, selon la Commission nationale de la santé et de la planification familiale.

Le règlement est en cours de processus législatif, a déclaré Mao Qun'an, un fonctionnaire de la Commission, en marge de la Neuvième Conférence mondiale sur la promotion de la santé, qui se tient à Shanghai du lundi au jeudi.

L'interdiction de fumer dans les lieux publics par une approche légale est importante pour la promotion de la santé, a déclaré Mao, ajoutant que les non-fumeurs devraient apprendre à protéger les environnements sans fumée dans les espaces publics en utilisant la loi.

Il y a eu un consensus mondial sur le fait que nous devrions minimiser les dégâts causés par le tabac à la santé en renforçant la lutte contre le tabagisme dans les lieux publics, a déclaré M. Mao.

Selon Mao, le gouvernement chinois va améliorer l'éducation du public en matière de tabac et introduire des mesures législatives ou fiscales, comme la réforme des taxes et des prix des produits du tabac, afin de répondre aux exigences de la Convention-cadre de l'Organisation mondiale de la santé Contrôle.

Au moins 20 villes chinoises ont adopté leurs propres règles antitabac. Plus tôt ce mois-ci, Shanghai a adopté un amendement aux règles de contrôle du tabagisme existantes qui est entré en vigueur il ya six ans, et sera interdit de fumer dans tous les lieux publics intérieurs, les lieux de travail et les transports publics à partir de mars 2017.

L'objectif principal de l'amendement est de réduire les effets nocifs de la fumée secondaire plutôt que d'avertir les gens de ne pas fumer, a déclaré Wu Fan, directeur du Centre municipal de lutte contre la maladie de Shanghai.

S'exprimant en marge de la conférence mardi, le chef de l'OMS, Margaret Chan, a salué les efforts croissants de la Chine contre le tabagisme, affirmant qu'elle s'attend à voir plus de progrès.

La Chine a bien réussi à renforcer la lutte antitabac, a déclaré le directeur général de l'OMS, ajoutant que le pays doit encore faire plus.

Lundi, une déclaration promouvant la santé dans le développement durable a été publiée lors de la conférence, appelant les gouvernements du monde entier à inclure la promotion de la santé dans leur programme de développement.